

校長室から

平成27年が始まります

「最高のフィナーレにしよう」を合言葉にこれまで取り組んで参りました。

年も改まり、気持ちを新たにして、最後の3学期一日一日を大切に思い出深い教育活動になるよう取り組んでいきます。

1月には、25日(日)最後の参観日となります。また、その日の午後には、「浅原ヴィヴァンテオーケストラ演奏会」を浅原市民センターで行います。浅原小学校の閉校にあたり、地域の皆様への感謝の気持ちで演奏をされると聞いております。どうぞお誘い合わせの上ご来場ください。

3月には、15日(日)閉校式があります。児童発表の中で堂々と皆様の前でやり切ってほしいと願っています。その後の「思い出を語る会」でも児童発表があります。そして、18日

(水)には広島交響楽団の演奏会が本校体育館において、13:30~14:30の1時間開催されます。こちらの演奏会にも、皆様お誘い合わせの上ご来場ください。思い出に残る会になるものと思っています。最後は学校の1年間のしめくりである、19日(木)卒業式、20日(金)修了式・離任式を予定しています。

3学期は、2ヶ月あまりの大変短い期間ですが、たくさんの思い出に残る行事が目白押しです。津田小学校との最後の交流行事も2月20日(金)に予定しています。

「有終の美を飾る」ことを目標に、最後まで全力で職員が一体感をもって取り組んで参ります。「浅原小学校で学んで良かった、思い出深い一年だった」と思えるような教育活動を今後も仕組んで参ります。皆様のご支援とご協力を引き続きお願い申し上げます。

昨年は大変お世話になりました。今年もどうぞよろしくお願いたします。今年が皆様にとって良い年となりますよう心よりお祈りいたします。

平成二十七年 元旦



廿日
校長 新見 忠昭
職員 一同



新春のお慶びを
申しあげます